

Ce qui me rend heureuse, c'est le bonheur de mon fils de 14 ans. Quand je l'entends chanter, qu'il fait une chorégraphie à la mode devant moi. Les repas de famille ou avec des amis. Être allongée sur le sable avec le soleil chauffant mon visage et le bruit des vagues. Plonger dans la mer et nager le plus loin possible sous l'eau sans reprendre mon souffle. Après l'amour. Et bien sûr, les bijoux et les grosses voitures (surtout les bagues en argent et les voitures qui ont 4 roues !). Voilà, j'ai fait un tour assez complet !